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EDITORA AUTOR DA FÉ



Dedico este livro a todos aqueles que estão passando, 
ou já passaram por desafios, e ainda àqueles que 
atravessarão tempestades, mas que desejam viver 

qualquer circunstância difícil crendo no amor de Deus, 

na companhia do Espírito Santo, na liderança de Jesus e 

sendo guiados pela fé.





Ao meu Deus, razão da minha existência. A Ele toda honra, glória 
e majestade.

Ao meu pai, Nathan Valle Soubihe (in memoriam), o homem que 
acreditou em mim e me lançou para a vida; o céu sempre foi seu limite. 
À minha amada mãe, Midélcia Chagas Soubihe (in memoriam), que me 
ensinou o poder da oração e da intimidade com Jesus.

Aos meus filhos, Felipe e João Pedro. Vocês foram a razão de eu não ter 

desistido. Gratidão! Às minhas noras, Monique e Jessica, presentes de 
Deus, respostas das minhas orações. Amo vocês!

Ao meu esposo, Ciro do Nascimento Filho, pelo amor e pelo encora-
jamento. Você é meu porto seguro e meu abraço acolhedor. Seu companheirismo 
e parceria me fazem avançar nos projetos de Deus para nossa vida.

Aos meus irmãos, Alfredo, Maria Lucia, Silvinha e Nathan Jr., os 
amo de todo o coração. Vocês são parte de mim.

Aos meus cunhados Gil, Anna Margarida e Daniela, todo o meu amor.
Gratidão ao meu filho Felipe Hasegawa, pela contribuição com a 

leitura final do manuscrito, e pela ajuda na Capa do Livro. 
Ao Aleff Amorim, por todo o carinho e incentivo no desenvolvi-

mento desta obra. 
A Miriam Delfino, quando em momento estratégico, organizou 

toda a obra.
A todos aqueles que, de alguma forma, contribuíram para o meu 

crescimento no conhecimento de Deus.





Quando a segunda porta se abre… Foi assim que aconteceu com minha 
amiga Mariana: Deus lhe abriu a porta com chaves especiais. Neste 
livro você vai descobrir quais são essas estratégias muito importantes!

Jesus nos ensinou que devemos avaliar tudo e todos pelo fruto que 
produzem. Mariana, por exemplo, desenvolveu o fruto do que ela está 
ensinando. Seu testemunho é coerente e transparente, resultado da 
implementação dessas chaves na sua vida. Este livro levou tempo, não 
apenas em uma questão de cronologia, mas também de estações. Passa-
mos invernos sem nenhuma esperança de primavera. Sofremos o calor do 
verão, e nos esquecemos de que a brisa virá no outono. Mas o tempo da 
colheita chega na estação certa. O outono chegou para Mariana, folhas 
caíram, mas frutos nasceram na primavera!

Assim, mesmo que esteja difícil, seja uma pessoa corajosa para 
prosseguir em sua caminhada e abrir a porta com as chaves que o 
Senhor dará a você. Então, leia com atenção e implemente o que a 
autora nos ensina quando a segunda porta se abre. Aproveite a 
oportunidade de aplicar cada estratégia.

Saiba, porém, que essas chaves apresentadas não são uma solução 
mágica. Para recebê-las, você precisará se esforçar, contudo, quando 
as alcançar, você vai mantê-las durante sua jornada. Seja sábio. Seja 
sábia. Aproveite as chaves que estão aqui.

Deus é verdadeiramente fiel e poderoso para nos abrir uma segunda 
porta. Você não vai morrer na tempestade. O Senhor dará a você uma 
nova estação; apenas busque abrigo n’Ele.

Esly Carvalho, Ph.D., T.E.P.
Doutora em Psicologia

Presidente TraumaClinic
Autora: “Quando o Vínculo se Rompe: separação, divórcio e novo casamento”

PREFÁCIO





“Que alegria fazer parte do testemunho desta guerreira que já passou por 
tantas dificuldades e batalhas, mas hoje pode dizer com convicção: ‘Até aqui me 
ajudou o Senhor’. Mariana, essa mulher que inspira e ajuda pessoas, ao passar 
pela tempestade e receber chaves diretamente do coração de Deus, pode declarar 
com fé e dependência no Senhor: ‘Tudo posso naquele que me fortalece’.

Sua experiência com Deus a tem tornado uma mulher que se posiciona 
como intercessora, que tem sido uma atalaia cuidando de vidas e inspirando 
pessoas. Que Deus possa te agraciar com a leitura deste livro e, acima de 
tudo, acredite que o Deus que operou na vida de Mariana é o mesmo Deus 
que pode fazer maravilhas na sua vida.

Que o Senhor te abençoe e que você prossiga firme na certeza de que vamos 
vencer, pois o nosso general é Cristo e Ele está à nossa frente.”

Ezenete Rodrigues
Líder da Estancia Paraíso

Existe uma grande quantidade de pessoas que passaram pela traumática 
experiência de um divórcio e que careceram de apoio e direcionamento. A abor-
dagem deste livro vem para fechar essa brecha de forma responsável e inteligente, 
levando cura para os que precisam e capacitação para conselheiros. Certamente 
você será enriquecido com a impactante experiência e o profundo aprendizado 
da autora. Para muitos, acredito que esta leitura será uma resposta divina.

Marcos de Souza Borges (Pr. Coty)
Jovens Com Uma Missão

Um dos maiores desafios da nossa vida é não ficarmos paralisados quando 
os sonhos se desfazem e a dor nos atinge. Nesse sentido, continuar a jornada 
é a melhor alternativa, e essa foi a experiência da Mariana. Eu a conheço há 
mais de 30 anos, e sou testemunha da sua busca incessante por crescimento, 
aprendizagem e resiliência. Sua fé inabalável em um Deus amoroso e miseri-
cordioso a ajudou atravessar a noite escura e a finalmente encontrar um novo 

ENDOSSOS



amanhã. Acredito, de todo coração, que seu livro será como um sopro de 
esperança para muitas pessoas nestes dias. Também será um encorajamento 
para aqueles que enfrentam os desafios da jornada. Boa leitura!

Ana Maria Almeida
Bispa na Igreja Sara Nossa Terra Recreio

Psicóloga e Terapeuta familiar
Professora de Terapia Familiar e Sistêmica

Quando a segunda porta se abre é um tema pertinente e oportuno para quem 
se vê nas impossibilidades da vida, sem conseguir vislumbrar uma saída à sua 
frente. Pensando nisso, a autora afirma categoricamente: “Há vida após a 
tempestade”. Como conheço Mariana, posso validar essa assertiva. Ela não 
fala apenas de uma vida de segunda categoria, mas da vida abundante que 
encontrou, dos sonhos que resgatou e dos projetos que realizou e tem realizado 
nessa perspectiva de vida restaurada e renovada que encontrou quando confiou 
na Porta que afirmou de si mesmo, em João 10:9: “Eu sou a porta…”.

Escrever este livro, certamente, conduziu-a por um difícil percurso mental: uma 
história de vivências boas, mas, especialmente no foco do livro, de dores e angústias que 
marcaram sua trajetória conjugal e pessoal. Somos atravessados por nossas histórias e 
marcados a ferro e fogo na alma, mas nada se perde na economia de Deus. Os anos 
passaram, e Mariana pôde lançar um olhar para o passado. Com maturidade espiritual, 
ela identificou não somente o cuidado e a provisão do Pai em cada etapa vivida, mas, 
também, as chaves que recebeu para abrir as novas portas de oportunidades recebidas, 
ressignificando o passado com as aprendizagens que a fortaleceram na jornada.

Portanto, caro leitor, prepare-se para ser ativado em sua fé e espe-
rança, e encorajado a fazer bom uso dos ensinos preciosos que a autora 
compartilhou nesta escrita tão necessária hoje, um tempo em que tantas 
pessoas atravessam tempestades sem utilizar a esperança – Âncora da 
Alma, que dá a firmeza necessária para ancorar no Porto Seguro.

Ilma Cunha
Ph.D., escritora e palestrante na área comportamental e familiar

Teóloga, psicanalista e terapeuta familiar



É muito gratificante enxergar as segundas oportunidades que existem na 
Bíblia: desde o segundo par de tábuas, depois que as primeiras foram quebra-
das por Moisés, passando pelo segundo templo, cuja glória foi maior que a 
do primeiro, até culminar no segundo toque, depois de o primeiro resultar 
apenas na visão de homens como árvores — árvores que andam. Em todas 
essas ocasiões, encontramos um Deus de amor refazendo o que eventualmente 
se estragou. Como um oleiro que não hesita se pôr a modelar novamente um 
vaso que tenha se estragado — ainda que se desfeito em suas próprias mãos —, 
assim segue o nosso Deus: modelando, esculpindo, restaurando e nos ensinando 
a lidar com as vicissitudes da vida e todas as suas complexidades.

Tenho tido a honra de pastorear Mariana Soubihe, autora deste livro. Falar 
de alguém cuja história está diante dos nossos olhos traz-nos a convicção de atestar 
um relato fidedigno, genuíno e verdadeiro. Maior prazer ainda é o de vislumbrar a 
quantidade enorme de pessoas que se identificarão com esse testemunho de vida, 
aqui, aberto de forma tão empática e profunda.

Desejo uma leitura que seja um mergulho na graça do segundo toque, 
e que nos ajude a enxergar o outro não mais como árvores que andam, na 
medida em que também possamos celebrar o triunfo de sermos vistos com a 
dignidade para a qual Deus nos fez.

Wilson Maia
Pastor da Igreja Voz

Presidente do Conselho de Pastores de Ribeirão Preto/SP, no biênio 2009/2010
Bacharel em Teologia pela Faculdade Teológica Batista de São Paulo e Universidade 

Metodista, e pós-graduado em Administração Pública
Ordenado ao ministério pastoral em 1989, e residente na cidade de Ribeirão 

Preto desde 2001

Mariana, querida, que imensa alegria poder apresentar este livro tão 

inspirador! Eu me recordo dos momentos de angústia na tempestade, do 

refúgio constante na presença do nosso amado Deus e da felicidade que 

pude testemunhar no dia do seu casamento. As notas da canção “Um novo 

tempo”, que ministrei naquela noite, continuam a reverberar na atmosfera!



“Já passei pelo vale. Já venci o deserto e atravessei o rio da minha dor,
Agora é chegado o tempo de receber as promessas do Senhor…

Este é o início de um novo tempo, este é o início de uma nova estação
Este é o início de um novo dia, esse é o início de uma nova unção!”

Mais do que uma amiga, você tem sido uma irmã do coração, que 

ama acessar a sala do trono pelo poder da oração, assim como eu. Eu a 

vejo como uma mulher mais que vencedora: vulnerável e verdadeira. Sua 

história é um tesouro que vai aplanar caminhos e enriquecer a muitos. 

Ao nos agraciar com experiências tão pessoais, você nos toca no lugar mais profundo da 

alma. É como receber o conforto de um abraço em um dia escuro e chuvoso; 

é como a esperança que flui de um olhar amoroso, nos revelando os segredos 
contidos em cada chave, que abrem as portas da possibilidade de recomeçar 

uma nova jornada, agora com mais leveza e maturidade. Graça significa 
segunda chance.

Você, leitor, prepare-se para mergulhar nas páginas de uma narrativa 

envolvente, repleta de emoções fortes e chaves valiosas. É mais do que um 

livro; é o testemunho da resiliência e da capacidade de encontrar luz mesmo 

nas situações mais escuras. Aplique você, também, as chaves poderosas que 

aqui estão e escolha viver pelos decretos recebidos dele na Sala do Trono. 
Receba minha profunda gratidão, amada Mariana, por facilitar o caminho de 

esperar no Senhor, encarar a situação de frente e encontrar a segunda porta. 

Sou testemunha dessa maravilhosa graça. Com meu amor,

Alda Celia Cavagnaro 
Cantora e compositora

“A Segunda Porta…   

Quando falamos de portas, falamos de acessos — acessos a lembranças, 

memórias, sejam elas boas ou ruins. Através desta leitura, você terá a opor-

tunidade de acessar conhecimentos que representarão empatia, direção e, 

principalmente, restauração. Tenho convicção de que em suas mãos não 



está apenas um livro, mas uma ferramenta extraordinária de cura, restau-

ração e esperança. ‘A Segunda Porta’ nos impulsiona e nos inspira a não 
permanecermos presos nas portas que se fecharam diante de nós, mas sim 

a percebermos, através de uma nova visão, as portas que já foram abertas e 

estão disponíveis. Prepare-se, pois ao abrir a porta, você será surpreendido 
com uma linda surpresa, marcada por dores, perdas, dúvidas, conquistas, 

restituição, restauração e recomeço. Gratidão à querida Mariana pela honra 
de fazer parte de um projeto tão lindo e verdadeiro.”

Deyvid Pereira 
Ministério Restaurando Vidas (Moriá)

“Mergulhar na presença de Deus e nadar em seu coração. Essa 

chave da intimidade me impactou profundamente. Minha querida amiga 

Mariana tem vivenciado essa realidade em sua caminhada com Deus. 

Quando a segunda porta se abre, é um convite para irmos mais além em 

nosso relacionamento com o Abba, através das chaves que são apresenta-

das. Mariana, ao passar pela tempestade, permitiu que Jesus a conduzisse 

e pôde vivenciar a bonança de Sua presença. Esta obra nos incentiva a 

perseverar, olhando para o Alvo e vivendo a leveza da presença do Espírito 

Santo. Às vezes, passamos por desertos áridos e secos, mas Deus faz uma 

fonte a jorrar. É incrível ver que Mariana não reteve os rios de Deus que 

foram derramados sobre ela, e com muita graça e sabedoria, ela trans-

borda sobre nós o que recebeu do Senhor. Convido você a mergulhar nas 

águas profundas da presença de Deus e nadar em Seu coração através da 

leitura deste livro.”

Miriam Delfino
Escritora do livro: COM ELAS.



“Passar por uma grande tempestade é extremamente traumático ... Mas 
como não avançar intensamente em um novo grau de intimidade com Deus? 

Como não decidir descobrir até onde vai o amor infinito de Deus?
Com a mesma força que a misericórdia insiste em nos amar diariamente, 

Deus nos concede perseverança em todos os nossos maiores desafios. Huma-

nidade frágil essa que embala tamanha glória de Deus. Assim Ele nos recolhe 

como vasos de barro em suas mãos e nos refaz em nossas experiências mais 

dolorosas onde o poder dEle se manifesta divinamente. Renascer é viver tão 

poderoso milagre de se acolher, se curar e reconstruir. 

Meu desejo é que este livro levante muitas pessoas que passam por dife-

rentes tempestades. 

Novas portas esperam um coração que não desiste, assim como Deus nos 

impulsiona sempre de milagre em milagre para que a vontade dEle em nós 

possa se completar.” 

Bianca Toledo
Escritora e Conferencista, Mentora e Pastora, 

Líder da Missão Global Prova Viva, Teóloga, e Psicanalista Cristã.



Escrevo este livro com muito amor e temor, em obediência ao nosso 
Deus, que me constrangeu a dividir um pouco da minha história. 
Quero, de forma bem franca e simples, contar a você, querido leitor, 
querida leitora, sobre o caminho que atravessei até chegar à segunda 

porta que se abriu para mim.
Antes, porém, quero falar a respeito de algumas ideias que ouvimos, 

popularmente, a respeito de portas fechadas. É provável que você já 
tenha escutado algo assim: “Quando uma porta se fecha, Deus abre 
uma janela”. Ou, talvez, “Quando o mundo fecha uma porta, Deus 
abre outra”. E ainda há mais uma: “Quando o mundo fecha as portas 
e as janelas, Deus derruba as paredes”. Eu aprendi, atravessando a dor, 
lutando, muitas vezes sem esperança que, na prática, o Senhor abre 

uma segunda porta. Sim, Ele, em Seu incrível amor, é o Deus das 
segundas chances e nos possibilita recomeços onde antes nada havia.

Mas não quero começar minha história pelo fim, até essa segunda 

porta se abrir, pois houve todo um processo, um caminho a ser percor-
rido. Em toda essa jornada, Deus foi me concedendo chaves para 
que eu pudesse compreender, crescer, aprender, amadurecer, conceder 
perdão, me organizar e muitas outras coisas até estar verdadeiramente 
pronta para abrir a porta e viver uma nova fase. Foi desse aprendizado 
que veio o subtítulo deste livro: existe vida após a tempestade.

É sobre esse caminhar que este livro trata. Como já disse, Deus tem 
colocado no meu coração, com insistência, que eu compartilhe minhas 
vivências. Por onde tenho passado, minhas palavras têm levado alento 
e alívio às pessoas a que tenho ministrado. Eu me alegro por ser instru-
mento, mas entendo que um livro chega onde eu não posso chegar.

PARA COMEÇAR NOSSA 
CONVERSA



Pode ser que você não me conheça pessoalmente, mas agora tenha 
em suas mãos parte do que vivi. Sendo assim, minha expectativa é de que 
você receba, no seu coração, um pouco do que o Senhor ministrou ao meu 
coração quando passava pela experiência mais desafiadora da minha vida: 
o divórcio. Foi passando por esta experiencia desafiadora que pude ouvir, 
bem mais de perto, a voz de Deus e descobrir que há vida mesmo quando 
sentimos que chegamos ao fim, de nossos sonhos, de nossas expectativas, 
de nossas forças, de nossas energias e de nossas esperanças.

Mas eu sei que a sua vivência de uma porta se fechando e a expecta-
tiva de outra se abrindo pode partir de algo bem diferente, por exemplo, 
um negócio que faliu, ou um emprego que foi perdido, ou a dor da 
perda de um ente querido, ou ainda uma mudança abrupta na vida — 
sim, são muitas as situações difíceis que chegam até nós. Sinceramente, 
não sei o que se passa com você, mas, se eu consegui chegar a um bom 
lugar, significa que você também pode.

Sendo assim, o meu desejo é que você, assim como eu, possa ser desa-
fiado(a) ao crescimento espiritual e emocional, pois foi por meio deles que 
ganhei chaves e cheguei à segunda porta, a qual pude abrir para desfru-
tar de uma nova existência. Crescendo espiritualmente, que você possa 
conhecer a intimidade do coração de Deus no lugar secreto, enquanto a 
dor e a fragilidade estão presentes em sua caminhada, pois somente na 
nossa fraqueza é que Ele pode nos tornar fortes. Por isso, por amor de Cristo, 

regozijo-me nas fraquezas, nos insultos, nas necessidades, nas perseguições, nas angústias. 

Pois, quando sou fraco é que sou forte (2 Coríntios 12:10).
Sim, eu aprendi que, quando não vemos a saída, e não conhecemos 

o amanhã — quando as incertezas são maiores do que as certezas e as 
promessas de Deus já não fazem sentido, apenas porque as fragilida-
des, vulnerabilidades e medos ocuparam lugares em nossa alma —, é 
exatamente aí que o Senhor se manifesta de uma forma extraordinária, 
porque Ele é fiel. Dessa maneira, as chaves que Ele nos entrega serão 
sempre o suporte para o próximo passo, a entrada para o próximo nível.


